
日本介助犬協会様より感謝のお言葉を頂戴いたしました！！ 

「柳井理事長を始め多くの皆さまに参加いただき、介助犬の楽しそうにお仕事をしている 

様子やユーザーである松山さんの話の中から、介助犬との出会いで心が前向きになった

ことなどを知っていただくことができました。私達もより一層介助犬の育成普及活動に 

努めていかなければと感じました。 とても素敵な機会をありがとうございました。」 

 農業・地域活動支援部   

募金総額 
 72,040円!! 
ご協力ありがとう 
ございました。 
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